

EL MUNDO

MIÉRCOLES 7 DE MARZO DE 2007
Año XIX. Número: 6.289

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro

'CASO PLAME' / El ex jefe de Gabinete de Cheney, declarado culpable de perjurio y obstrucción a la Justicia / 26



DIEGO SINOVA



DOMENECH CASTELLÓ / EFE

La guerra del lazo azul

Socialistas y populares llevaron ayer su enfrentamiento al terreno de los símbolos. Mientras el presidente del PP, Mariano Rajoy, lucía un lazo azul en el Senado, el secretario de Organización del PSOE, José Blanco, hacía lo propio en un mitin en

Castellón. Pero sus intenciones eran bien distintas. Rajoy lo mostraba como imagen de la marcha del sábado, y Blanco -blandiendo un libro escrito por De Juana Chaos en prisión- trataba de evitar la apropiación del lazo por parte del PP.

Zapatero amenaza con revelar 'cosas que no se conocen' sobre ETA y el PP

El presidente alega en Rabat que las «mentiras, falsedades e hipocresías» del PP le «obligan» a difundir información de la política penitenciaria del anterior Gobierno

Blanco: «Si les parece poca la pena impuesta a De Juana Chaos por asesinato que se manifiesten en el Valle de los Caídos porque el Código Penal era el de Franco»

Mayor Oreja denuncia que el PSOE le presionó para que cediera durante el secuestro de Ortega Lara y reta a Blanco a un debate público

MADRID.- José Luis Rodríguez Zapatero parece dispuesto a emplear todas las armas a su alcance contra el PP en la campaña que este partido ha emprendido contra la decisión del Ejecutivo de conceder la prisión atenuada a De Juana Chaos. Por eso, ayer en Rabat, el presidente del Gobierno anunció que pronto se desve-

larán en el Congreso datos de la política penitenciaria llevada a cabo por los gobiernos de José María Aznar que «nunca se han dado a conocer». Mientras, el secretario de Orga-

nización del PSOE, José Blanco, sugirió a los populares que si les parece poca la pena impuesta por asesinato al etarra «que se manifiesten en el Valle de los Caídos, porque el

Código Penal que se le aplicó era el de Franco».

Por su parte, Jaime Mayor Oreja, ex ministro del Interior con el Gobierno Aznar, revela que el PSOE le presionó para que cediera durante el secuestro de Ortega Lara y reta a Blanco a un debate público.

Páginas 8 y 9

El Supremo argumenta que las amenazas de De Juana son «estremecedoras» pero no «terroristas» / Pág. 10. Editorial en pág. 3

Garzón pone en libertad al etarra Elosua sin averiguar quién le dio el chivatazo

Fundamenta la excarcelación del recaudador del 'impuesto revolucionario' en su «precaria salud»

MADRID.- El juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón autorizó el pasado día 13 la excarcelación del presunto responsable del aparato de extorsión de ETA, Joseba Elosua, dueño del bar Faisán, en Irún, por

motivos de salud. Elosua fue quien recibió el chivatazo que el magistrado aún no ha esclarecido. El presunto etarra fue alertado por dos policías de que estaba siendo investigado por su implicación en la estructura financiera de ETA. Sigue en pág. 13

Zapatero admite ante Mohamed VI que el Sáhara sea una autonomía de Marruecos

MARISA CRUZ
Enviada especial

RABAT.- Zapatero hipotecó ayer la posición española respecto al conflicto del Sáhara Occidental al dar respaldo al futuro Plan de Autonomía que ha elaborado Marruecos para las «provincias del sur» y que no contempla la opción de independencia para la antigua colonia española.

El presidente del Gobierno explicó que se trata de una buena base para que Marruecos y el Frente Polisario negocien una solución definitiva para un contencioso que se prolonga desde hace más de 30 años.

Sigue en página 20

El Tribunal del 11-M acepta que se coteje Titadyn de ETA con restos de los trenes

Página 17

OTRAS NOTICIAS

E.ON trata de salvar su OPA renunciando a la condición que había impuesto de cambiar los estatutos de Endesa

Página 37

Los antepasados de ingleses e irlandeses salieron del norte de España y hablaban una lengua parecida al euskara

Página 35



Pelea tras el partido, ayer en Mestalla. / AFP

El Valencia aguanta el 0-0 ante el Inter y pasa a cuartos de la 'Champions' en un choque que acabó en pelea sobre el césped

El Barça, último campeón, cae eliminado pese a ganar (0-1) en el campo del Liverpool

Páginas 46 a 51

CAMPUS

Las universidades crearon más de 1.000 empresas en 8 años